

Rundschreiben des Solmser Sängerbundes 3/21

Liebe Sängerinnen und Sänger,

erfreulicherweise können wir von einem erfolgreichen Abschluss der Bundesversammlung im Umlaufverfahren berichten. Insgesamt haben 67 Mitgliedsvereine daran teilgenommen, dies waren mehr als 2/3 der Gesamtzahl der Mitglieder. Die Beschlussfähigkeit war damit festgestellt. Die Auswertung der Stimmkarten erfolgte am 12. Juni 2021 durch die Wahlhelfer Daniela Bleier vom Frauenchor Cantemus Naunheim und Matthias Groh vom Gesangverein Lahnthal Dorlar. Nachfolgend die Ergebnisse zu den Abstimmungen:

- Das Präsidium wurde in ihrer Geschäftsführung einstimmig entlastet
- Ebenso einstimmig ist die neue Satzung angenommen worden. An dieser Stelle vielen Dank für das entgegengebrachte Vertrauen
- Der Vorschlag des Präsidiums, die Beiträge aufgrund der coronabedingten Situation der Chöre für 2021 auszusetzen wurde mehrheitlich bei drei Gegenstimmen angenommen
- Ebenfalls wurde der Ernennung des scheidenden Bundeschorleiters Kurt Stiem zum Ehrenbundeschorleiter mit großer Mehrheit zugestimmt. Die Auszeichnung wird in der nächsten Präsidiumssitzung vorgenommen. Wir gratulieren dem Ehrenbundeschorleiter Kurt Stiem zu dieser Auszeichnung und bedanken uns für die jahrelange hervorragende und sehr engagierte Bundeschorleitertätigkeit.

Das Wahlergebnis zu den Neuwahlen können Sie der nachstehenden Tabelle entnehmen:

Funktion	Name	Ja	Nein	Enthaltung
Präsidium	Felix Altenheimer	64	0	3
Präsidium	Margit Würz	65	0	2
Präsidium	Anja Fay	64	0	3
Beisitzerin	Angela Sturm	65	0	2
Beisitzer	Manuel Groh	66	0	1
Beisitzer	Michael Watz	66	0	1
Beisitzerin	Uschi Claudi	67	0	0
Beisitzerin	Christiane Wack	65	0	2



Bundeschorleiter	Christoph Hilfrich	67	0	0
Musikausschuss	Holger Hedrich	63	0	4
Musikausschuss	Heidrun Schwarz-Sauerbier	64	0	3
Musikausschuss	Matthias Schulz	63	0	4
Musikausschuss	Jörg Reiner Becker	62	0	5
Rechnungsprüfer	Willi Heß	65	1	1

Das Wahlergebnis bestätigt die Wahl aller vorgeschlagenen Kandidatinnen/Kandidaten.

Abschließend noch eine Ankündigung: In Anbetracht der sinkenden und sich hoffentlich dauerhaft stabilisierenden Inzidenzen nehmen derzeit Chöre ihre Chorarbeit zumindest im Freien wieder auf. In einem virtuellen Treffen möchten wir in naher Zukunft zu einem Erfahrungsaustausch einladen. Termin und Login-Daten werden wie üblich mitgeteilt.

Bis dahin wünschen wir allen Chören, ihren Chorleiterinnen und Chorleitern einen guten Start und verbleiben.

Mit sängerischen Grüßen Ihr neues Präsidium des Solmser Sängerbundes